



おひさまだよ

※発行が遅くなり申し訳ありません

文責：園長 有好恵子 令和4年12月7日発行

もう師走です！！今年も残り少ないことに驚きます。NHKのTV『チコちゃんに叱られる』という番組で、「1年って早いな～！今年ももう終わるよ」と大人が感じるのはなぜ。という問題がありました。それは「ときめきが足りない」からだそうです。(かく言う私もです)。子どもたちはいろいろなことに驚いたり、喜んだり、不思議に思ったりと心がいつも動いているので時の流れがゆっくりと感じるのだそうです。大人は…仕事や家事に追われているし、多種多様な経験を重ねてきているので当たり前と思うことばかりなのかもしれません。子どもたちのように「感じる心」を保ちながら、これから来るクリスマス、年末年始を楽しんでみようではありませんか！家族やおじいちゃんおばあちゃんと過ごす機会は、家族の絆を知り深める好機です。年末年始の日本の文化を経験し、心豊かに育ててほしいと願います。



年長さんの成長！！ 2日に年長の発表を行いました。今年の年長は、小さい時からいろいろなことに興味があるせいか、人の話を聞くのが苦手な子が多いクラスでした。生活発表会を作り上げていくには、子どもたち全員の力と向上心と根気が必要なので、正直若干の不安がありました。でも、劇の練習はモチベーションに波はありながらも、やりたくないという日はありませんでした。(今年も昨年と同じテーマで行う為、子どもたちの記憶の中に去年の年長の姿があったのだと思います)。担任はちょっとしたでも頑張っている姿が見られる時、成長が感じられる時には褒めて励まし、子どもたちはちょっとずつ自信をつけていきました。劇の前に披露する「得意なこと発表」の練習では、縄跳びが大ブームとなり、一人跳び、大縄跳びなど、どんどん跳べるようになりました。(余談ですが大縄ひとり跳びで最高485回跳んだ子がいて足の裏の皮がめくれて当日はテーピングで参加しました)。他にも歌がとても上手で、歌詞もしっかり頭に入り、堂々と大きな声で歌いました。歌を聴いた他のクラスの保育士からもたくさんの賛辞が寄せられました。一つのことに自信が出てくると他のことも意欲的になり、生活の面でも素晴らしい姿を見せてくれるようになりました。話の聞き方も然り(大人の目を見て集中して聞く)、雑巾がけも然り(必ず誰かは参加していなかったが、今は全員で！)。子どもの成長発達はこのようにも総合的なものであることに気づかされました。子どもを出来る・出来ないで判断してはいけないこと、成長発達は個人差があり一様ではないこと等を思い、生き生きと精一杯発表している年長の姿に私は涙腺が崩壊



しました。やはり子どもたちはスゴイ！と実感しました。

今年の劇は…テーマ：あべ弘士さん原作の絵本『エソオオカミ物語』です。年中さんも動物の子ども役やその他大勢の役で参加しています。年中の子の中には、劇の台詞を全部覚えている人もいて、来年自分はどんな役をやりたいか、得意なものの発表のために練習を始める、といった声も聞こえています。面白いですね。また、小さい人たちは、手型やペイントで舞台の背景を製作してくれて、それがとても素敵です。全園児からのたくさんのエールが年長の発表会を盛り上げてくれました。大人も含めて、みんなの思いが詰まった作った感動の発表会となりました。



***** 12月の行事 *****	
2日(金)生活発表会	27日(火)もちつき
23日(金)クリスマス給食	28日(水)避難訓練
※12月30日(金)～1月4日(水)年末年始休み	

1月の予定	参観日の日程
17日(火)そら組	24日(火)はな組
19日(木)めばえ組	26日(木)ほし組
20日(金)つぼみ組	年長は行いません

年末年始は…絵本を読みましょ！ 年末に絵本を3冊ずつ貸し出します。是非何度も読んであげてください。「絵本は大人が子どもに読んであげる本」です。**会話しましょ！** お子さんとたくさん話をしてください。「～なんだね」「それは面白いね」と共感し、「どうしてそう思ったの」「なぜそうしたの」などと面白がって質問すると、それに答えようと一生懸命考えて会話するようになりますよ。 **お父さん、お母さんの得意な遊びを一緒にしましょ！** けん玉・コマ回し・カルタ・トランプ、外ではスキー・雪だるま作り・そり滑りなど、特別な場所へ出かけなくても一緒に遊ぶ時間を持っていただくと子どもたちは満足です。 **お手伝いをさせてください！** 簡単なことでも出来たら褒めてください。自己肯定感・自己有能感が育ちます。



<お知らせ事項> ○お年始のごあいさつですが、皆さまに年賀状を出させていただきます。喪中のお宅もあるかと思いますが、園では把握できないのと、お子さんにとっては嬉しい年賀状なので全員に送らせていただくことにしています。喪中の方には失礼に当たるかと思いますがご理解をお願いいたします。

○参観日…どのクラスも前半にクラス懇談、後半にクラス保育を予定しています。参観終了後、保護者と一緒に帰るお子さんは、給食食材の都合もありますので、1月10日(火)までにお便り帳に書いてお知らせください。詳細については近くなってからクラス便りでお知らせします。

○まだ先のことですが、3月16日(木)は卒園式を予定しています。年長の式の服装は小学校の入学服です。※在園児については平常通りの保育です。

○今年最後のお便りとなります。休み中の緊急な連絡は園長携帯までお願いします。(090-3776-1832)